
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt auf Nachfrage von Rm Frau Lipinski-Naumann, dass die Stadt Koblenz 

derzeit mit der Gemeinde Lahnstein kläre, welchen Anteil der Kosten zum Ausbau des Weges die Stadt 

Lahnstein übernehmen kann.  

Außerdem ermittle die Stadt Lahnstein derzeit, ob und gegebenenfalls inwieweit Gewerbetreibende 

vor Ort bereit sind, sich an den Kosten zu beteiligen. 

Die Möglichkeit zum erforderlichen Grunderwerb werde derzeit mit dem LBM abgestimmt. 

Rm Herr Bohn bittet, auch die Treppenanlage im Bereich der Brücke mit in die Planungen 

aufzunehmen. 

Der erste Wegeabschnitt sollte nach Möglichkeit auf 3 m verbreitert werden, da zahlreiche 

Gartenbesitzer von Lahnstein über den geplanten Weg ihre Gartengrundstücke andienen werden. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


